
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 松浪健一郎 １
50分 ３/２

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)
(2)
(3)
(4)

２ 小川唯一 １
1時間 ３/２

(1)
(2)
(3)

２

(1)

３

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

４
町長
担当課長

(1)
(2)

３ 根岸富一郎 １
1時間30分 ３/２

(1)

町長
担当課長

（仮称）交通安全に関する条例の制定について

町が考える鳩山町の観光資源とは何か。ま
た、活性化につなげられないか伺う

今まで行ってきた活性化事業とは何か

町長
担当課長

町の活性化について

学校給食の新たなあり方調査検討委員会で
検討された内容を簡潔に伺う

町の財政状況を勘案して、必要かどうか根
拠を伺う

町長
担当課長

質問事項・質問の要旨

道路交通法で「自転車運転に関すること」
「環状交差点の運行に関すること」などが
改正されたが、その内容についてどうか

新給食センター建設について
町長
教育長
担当課長

建設費総額６億7,000万円に対して、交付
金5,700万円は少ないのではないか。交付
金を申請することなく建設して、６次産業
化や、高齢者の配食サービスに使えるよう
にしたらいかがか

町の財政について

町が考える活性化とは何か

財政調整基金及び地域福祉基金の平成18年
度からの推移と、減少し続けている原因を
伺う
平成18年度から平成25年度までの決算を比
較すると、公債費の支出済額が大きくなっ
た。地方債現在高も増加しているようだ
が、その要因を伺う（事業名、現在高、最
終償還日等について、主要事業のみ伺う）

事業の活性化の効果は

第３次食育推進基本計画について
町長
教育長
担当課長今までどのような食育を行ってきたか

食育推進基本計画の作成はできているか
具体的な取り組みは

もうかる農業について
町長
担当課長

どんな農作物を奨励して行くのか

職員の表彰制度が生かされているか

鳩山町表彰規則について

鳩山町表彰審査会とはどういうものか
公益のための多額の寄附とは

職員提案制度について
町長
担当課長

目的は何か
いつ頃から始め、結果はどうであったか
どういう提案がなされたか
今後はどのように進めるか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)
(3)

(4)

３

(1)

(2)
(3)
(4)

４ 大賀広史 １
1時間 ３/２

(1)
① 家庭との連携はどのように進めているか
② 不登校の生徒への進学支援やサポートは

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)
(2)

５ 森　利夫 １
50分 ３/３

(1)

(2)

町長
担当課長

自治協力金と地域行政上の共同・協働をど
のように考えるか

教育行政について

ひとり親家庭等の小・中学生の学力の把握
と学習支援についてどのように行っていく
のか

町の公共施設等の老朽化対策について
町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

交通安全基本計画や坂戸市、ときがわ町の
「自転車の安全な利用に関する条例」につ
いてどう考えているか

各大字・自治会の活動報告と活動方針提出
について

道路の暗がり、段差の解消、路肩の整備な
ど必要があるのではないか

役員手当についてどのように考えるか

公共施設の長寿命化をはかって、国等から
将来的な財政確保の保障があるのか

大字・自治会の活動支援について

平成28年度で新規事業として「公共施設等
総合管理計画策定業務」があるが、目的や
国の狙いは何か
公会計システム業務とは何か
学校などの公共施設台帳をつくるとはどう
いうことか

障がい児の家族に対する町としての取り組
みとは

鳩山町内の交通事故では、高齢者と自転車
利用者の割合が多くなってきた。この現状
をどう考えるか

規約にもとづく総会等を行っているか

児童・生徒数の減少が続く現状で、小・中
連携、一貫教育についてどのように考える
かを伺う

町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

児童数と小学校の統廃合の関連を伺う

鳩山町から発信する宇宙の魅力と可能性に
対する今後の取り組み及び町長の展望を伺
う

小・中学校の教育と運営について

教育長
担当課長

中学生の進路指導について

教育の一環としての中学校における部活動
のあり方と現状について

小惑星“Hatoyamamachi”誕生について

児童福祉について

ひとり親家庭等の実態調査について伺う

宇宙の魅力を発信するまちづくりについて

町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

６ 石井　徹 １
1時間 ３/３

(1)

(2)

(3)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３
町長

(1)

(2)

７ 野田小百合 １
1時間10分 ３/３町長

教育長
担当課長

地域の実情に応じた義務教育は、どうある
べきと考えているのかを伺う

町長
担当課長

防災行政無線のデジタル化によりどのよう
なメリットが創出されたか伺います

新給食センター建設後、旧施設を解体する
費用と跡地利用を伺う

ＮＨＫ他、放送後のふるさと納税の寄附が
どれくらい寄せられているか伺います
小惑星“Hatoyamamachi”の発見者であ
り、命名者の渡辺和郎氏に町としての感謝
状なり、お礼はどのように考えているか伺
います

防災行政無線について

防災行政無線と同様な情報を伝達する他の
手段について伺います

町長在任２期８年間をどのように総括して
いるか伺います

「宇宙に一番近い町」のようなキャッチコ
ピーを作成し、様々なシーンで活用して全
国にＰＲできないか伺います

小惑星“Hatoyamamachi（鳩山町）”誕生記念シ
ンポジウムを終えて

２期８年間の総括と次期町長選挙の立候補の意思
について

聞きづらい地域の対応をどのように考える
か伺います

参加者からの、またメデイアを通しての視
聴者からどんな反響があったか伺います

体育館、プール等の解体で生じた、産業廃
棄物の処分方法は、仕様書又は設計書で決
められていると思うがそれぞれの処分先を
伺う

基本、週３回ある「米飯給食」の、お米を
炊ける施設として新設しない理由を再度伺
う

設計が終わり予定どおり建設計画を進めて
いるようだが、町の財源を考慮し、工事内
容等を見直すべきではないか伺う

超小型衛星打ち上げプロジェクトについて
の記述が町のホームページ上から確認でき
ないがどのようになっているか伺います

町長任期は今年の７月になりますが次期町
長選への立候補の意思について伺います

子どもの貧困対策について

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

福祉・健康複合施設について

施設開設後、付帯施設の運営は、町とＮＰ
О法人で行う予定としているが、職員数が
不足していると思う。対策や検討課題につ
いて伺う

給食センターについて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

① 生活保護世帯数
② 要保護児童数
③ 児童扶養手当受給者数
④ ひとり親世帯数

(4)
(5)

(6)

２

(1)

(2)
① 人数の推移
② 年代
③ 原因など把握しているか

(3)

(4)

(5)

３

(1)
(2)

８ 田中種夫 １
40分 ３/３

(1)

(2)

(3)

２

(1)

① はーとん関連グッズのアピールと、グッ
ズの積極的販売ができないか伺う

９ 中山明美 １
50分 ３/４

(1)
(2)

(3)

２

(1)

町事業の対象となる基準について伺う

観光関連の担当窓口の設置・活用について

町長
教育長
担当課長

睡眠教育について
町長
教育長
担当課長

自殺者があとを絶たない社会的要因は何と
考えるか

今後の取り組みについてどのように考えて
いるか
自殺対策の計画について検討しているか

町長
教育長
担当課長

高齢者の交通安全対策について

今後の町の取り組みを伺う

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

町の考え方はいかがか

運転経歴証明書の交付申請手続手数料の補
助について伺う

より積極的に取り組まないか

障がい児の家族に対するレスパイトケアについて

「眠育」についての町の考えはいかがか

婚活について

「子供の貧困対策に関する大綱」を町とし
てどのように受け止めているか

今後の取り組みについて、どのように考え
ているか

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

鳩山町における取り組み状況はどのようか

町の自殺予防の取り組みの現状とその評価
はどのようか

鳩山町における子どもの状況の推移（５年
間）

子どもの貧困が問題になっているが、社会
的背景について、どのように考えているか

鳩山町における自殺者の状況

自殺対策について

行政と住民が一緒に方策を考えられないか

後期高齢者の「自動車運転免許証」の自主
返納推奨について

鳩山町における取り組み状況はどのようか

再任用職員の専任担当により充実を図れな
いか

デマンドタクシーの利用券の発行について
伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

３
町長
担当課長

(1)

① 大規模水害（台風上陸）
② 大雪災害
③ 火山噴火災害

(2)

10 小鷹房義 １
50分 ３/４

(1)

(2)
(3)

２

(1)
(2)
(3)

(4)

３

(1)

(2)

４

(1)
(2)

11 石井計次 １
1時間10分 ３/４

(1)
① 目的と活用実態を伺う
② 老朽化が著しいが補修費とランニングコ

ストを伺う
③ 費用対効果をどのように捉えるか伺う

(2)
① 水辺に親しめる進入路を確保できないか

伺う

２

(1)
(2)

県は2014年12月の地域防災計画の改正に伴
い、タイムラインを策定した。町の取り組
み状況はいかがか

活性化施設の事業目的は何か

小・中学校のインフルエンザ対策について
教育長
担当課長

各学校では、予防対策がどのようにとられ
ているか（マスク、うがい薬等の備品の備
蓄）

水辺の広場内での小石剥離や児童遊具の破
損が目立つが今後の修繕の予定があるか

昨年12月に掲載された朝日新聞の人口減少に関す
る調査記事について

町長
副町長
担当課長

公園整備について

農村公園ジャブジャブ池について

登下校時間変更等の保護者への連絡体制は
どうか

亀井小学校の積雪時の登下校について

新聞社から事前の調査連絡はあったか

町では記事内容をどのように受け止めてい
るか

町の防災訓練の予定について伺う

災害対策について

今後の町の取り組みを伺う

教育長
担当課長

他の市町での調査は行われると考えるか

農村公園の活性化策について

町長
担当課長空き家対策について

農村公園の果たす役割は何か

実態調査の数値について伺う
空き家となる要因はさまざまだが、どのよ
うなことが主な要因と捉えているか伺う

町長
副町長
担当課長

通学路の安全対策を伺う

親水公園について

町長
担当課長

ケヤキ等の木の剪定で明るくなった、ふれ
あい・交流広場をもっと活用できないか

小・中学生の生活リズムの現状認識につい
て伺う

児童、生徒、保護者への連携体制を伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

(4)

３

(1)
(2)
(3)

４

(1)
(2)

(3)
(4)

12 小峰文夫 １
1時間10分 ３/４

(1)
① 「埋立てには許可が必要です」の看板を

よく見るが、許可申請書類一式はどのよ
うなものか

② 隣地との指導はどのようにしているのか

２

(1)
① 立木伐採の申請書類一式はどのようなも

のか
② 伐採と抜根の申請書類の違いはあるのか
③ 許可申請地と、隣地との指導はどのよう

にしているか

３

(1)
① ジャブジャブ池の今後をどのように考え

ているか
② 農村公園全体をどのように考えているか

４

(1)
① 北部開発と同時に行われるバス路線が、

東松山経由で高坂駅に乗り入れることに
ついて、北部地域で苦情が予想されるが
いかがか

(2)
① 入西赤沼線の延長を大橋まで考えている

ようだが変更する考えはあるか
② 入西赤沼線の大橋までの延長と、奥田か

ら石坂一（大平）までの延長と金額はど
ちらが安くできると思うか

③ 農業基盤整備をどのように考えているか

北部開発に伴う県道整備について伺う

健康長寿のまちづくりについて

健康寿命の過去５年間の推移を伺う

農地改良について

文科省の指針（高校生）について中学生に
町はどのように対応するか伺う

介護認定率の過去５年間の県内順位を伺う

町長
担当課長

町長
担当課長

町長
担当課長

農村公園のジャブジャブ池について

立木の伐採、抜根について

「健康長寿のまち」宣言を提案する。町の
考えを伺う

18歳及び19歳の有権者数を伺う

18歳からの選挙権について
町長
教育長
担当課長

対策を盛り込んだ町条例を検討すべき時期
ではないか伺う

住環境・防災の観点から危険な建物の所有
者にどのような対応ができるか伺う

森林整備について
町長
担当課長

農村公園について

北部開発・町営バス路線・県道整備について
町長
担当課長

北部開発と町営バスについて

農地改良の申請について

前期高齢者一人あたりの国保医療費の県内
順位過去５年間を伺う

投票率向上のための新たな取り組みを伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

５

(1)

① 鳩山ニュータウンにおける建築協定とは
何か

② 鳩山ニュータウンを造成するのに、山を
削ったり谷底に重量鉄骨を「やぐら」に
組んでコンクリートを打ち込んで、堰を
つくり伐採した木材や抜根をした木の根
を入れて燃やしているのを見たことがあ
るか

③ 鳩山ニュータウンを造成する時に、伐採
した木材を運び出したのを見たことがあ
るか

④ 鳩山ニュータウンの地震対策をどのよう
に考えているか

６

(1)
① 裸足になって歩くと楽になったという話

が町にきているか
② 安心、安全な水はどのような水だと思う

か
　

裸足と水で健康長寿について

鳩山ニュータウンの造成について

健康長寿の町づくりについて

奥深い谷を埋めて造られた鳩山ニュータウ
ンについて

担当課長

町長
担当課長
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